

- Basket marocain : les grands se retrouvent en demies
- Omar Al Soma : « Fier de rejoindre un club historique comme le Wydad »

7 DAYS SPORT

23-06-2025



Walid Regragui honoré à Madrid lors du premier Congrès international des entraîneurs

BEST OF

DE NOS ÉMISSIONS WEB TV



LODJ
MEDIA

Walid Regragui honoré à Madrid lors du premier Congrès international des entraîneurs



Le sélectionneur national, Walid Regragui, a été distingué à Madrid dans le cadre de la première édition du Congrès international des entraîneurs de football, un événement organisé par la Fédération royale espagnole de football.

Ce congrès a réuni plus de 550 participants venus du monde entier, et a été marqué par la présence de figures majeures du football, telles que Luis de la Fuente, sélectionneur de l'Espagne, Gustavo Alfaro, ancien entraîneur de l'Équateur, ou encore le célèbre préparateur physique Profé Ortega.

Prenant la parole lors de la cérémonie, Regragui s'est dit honoré par cette reconnaissance et a rappelé le poids des attentes qui reposent sur les épaules des entraîneurs marocains :

« Être sélectionneur du Maroc, c'est une immense responsabilité. Derrière nous, il y a tout un peuple qui aime passionnément le football.

L'exigence est grande, et nous devons y répondre avec fierté et engagement », a-t-il déclaré.

Brèves Sportives



Mondial des clubs : le Real Madrid s'impose 3-1 face à Pachuca malgré une infériorité numérique

Malgré une exclusion dès la 7e minute de Raul Asencio, le Real Madrid a fait preuve d'un réalisme impressionnant pour s'imposer 3-1 contre Pachuca, dimanche à Charlotte, et franchir un grand pas vers les huitièmes de finale du Mondial des clubs.

Les buts madrilènes ont été signés par Jude Bellingham (35e), Arda Güler (43e) et Federico Valverde, tandis qu'Elias Montiel a inscrit l'unique but mexicain.

Avec ce premier succès dans la compétition, les Merengues prennent provisoirement la tête du groupe H avec 4 points.

Basket marocain : les grands se retrouvent en demies

Basketball – Coupe du Trône : Rabat, Fès, Tanger et Salé s'affrontent pour une place en finale.

Le dernier carré de la Coupe du Trône de basketball est connu : le FUS de Rabat affrontera l'IRT à Tanger, tandis que le MAS de Fès recevra l'AS Salé, tenante du titre. Les demi-finales promettent du grand spectacle entre les quatre meilleures équipes du championnat.

La Renaissance Sportive de Berkane se qualifie pour la finale de la Coupe du Trône

La Renaissance Sportive de Berkane (RSB) a validé son billet pour la finale de la Coupe du Trône 2024-2025 en s'imposant largement ce dimanche 22 juin au Complexe sportif de Fès face au Moghreb de Tétouan, sur le score de 3-0.

En finale, la RSB retrouvera l'Olympique de Safi, qui a remporté son match contre l'Union Touarga Sport samedi (1-0).



Brèves Sportives



Ben Yazide brille à Paris, El Bakkali en retrait

Ligue de Diamant à Paris : Ben Yazide décroche l'argent au 3000 m steeple, El Bakkali seulement 6^e sur 5000 m
Lors du Meeting de Paris en Ligue de Diamant, le Maroc a été dignement représenté sur le 3000 m steeple avec la belle 2^e place de Salaheddine Ben Yazide, talonné par son compatriote Mohamed Tindouft (4^e). Moins en forme, Soufiane El Bakkali a terminé 6^e sur le 5000 m, loin de ses performances habituelles. Une soirée contrastée pour l'athlétisme marocain.

Yassine Bounou élu homme du match face à Salzbourg

Mondial des Clubs 2025 : Yassine Bounou brille avec Al Hilal et décroche le titre d'homme du match contre Salzbourg

Yassine Bounou continue d'imposer sa loi au Mondial des clubs. Le gardien marocain d'Al Hilal a été élu homme du match après avoir signé un clean-sheet contre Salzbourg (0-0), dimanche 22 juin.

Déjà héros face au Real Madrid en arrêtant un penalty dans les derniers instants, le Lion de l'Atlas confirme sa forme étincelante dans cette compétition.



Mondial des Clubs : le Wydad dit adieu, City et la Juve passent

Coupe du Monde des Clubs : Manchester City et la Juventus filent en 8es, le Wydad de Casablanca éliminé

Fin de parcours pour le Wydad au Mondial des clubs. Après deux défaites face à Manchester City (2-0) et la Juventus (4-1), le club casablancais est officiellement éliminé.

City, large vainqueur d'Al Ain (6-0), et la Juve, déjà victorieuse des Émiratis, accèdent aux huitièmes de finale. Les deux formations européennes s'affronteront jeudi pour la tête du groupe G.

Omar Al Soma : « Fier de rejoindre un club historique comme le Wydad »

Le buteur syrien Omar Al Soma a exprimé sa joie et sa fierté après avoir rejoint le Wydad de Casablanca en vue de la Coupe du Monde des Clubs.

Dans une interview diffusée sur la chaîne YouTube officielle du club, l'attaquant n'a pas caché son enthousiasme à l'idée de défendre les couleurs des Rouges.



« Je n'ai pas hésité une seule seconde avant d'accepter l'offre du Wydad », a-t-il déclaré. Séduit par l'histoire prestigieuse du club et la ferveur de ses supporters, Al Soma s'est dit honoré d'endosser le maillot wydadi.

« C'est un club riche en titres, avec une immense base de fans. J'espère être à la hauteur de leurs attentes et marquer cette aventure de mon empreinte. »

Le nouveau renfort offensif du WAC s'est également exprimé sur le défi que représente la Coupe du Monde des Clubs, où il espère briller sous ses nouvelles couleurs.

« C'est une compétition très relevée, avec des équipes du calibre de la Juventus.

Je suis prêt à tout donner pour aider le Wydad à sortir de la phase de groupes. Je veux prouver que la confiance placée en moi par les dirigeants et le staff n'est pas vainue. »

Al Soma a également fait part de son enthousiasme à l'idée de jouer aux côtés de Noureddine Amrabat et Mohamed El Raihi, deux joueurs qu'il admire depuis longtemps. « J'ai toujours rêvé d'évoluer avec Amrabat. Aujourd'hui, c'est une réalité, et j'en suis très heureux. »

Enfin, le joueur a tenu à remercier chaleureusement les supporters wydadis pour l'accueil qu'ils lui ont réservé dès l'annonce de son transfert.

« Même si mon contrat est court, je suis convaincu de pouvoir apporter ma pierre à l'édifice et faire vibrer les fans. »

LE KIOSQUE 2.0 DE L'ODJ MÉDIA



PRESSPLUS EST LE KIOSQUE 100% DIGITAL & AUGMENTÉ
DE L'ODJ MÉDIA GROUPE DE PRESSE ARRISALA SA

MAGAZINES, HEBDOMADAIRES & QUOTIDIENS..

www.pressplus.ma



SCAN ME!

QUE VOUS UTILISIEZ VOTRE SMARTPHONE, VOTRE TABLETTE OU MÊME VOTRE PC,
PRESSPLUS VOUS APporte LE KIOSQUE DIRECTEMENT CHEZ VOUS